
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 14.03.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen 
 
Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zur 
Vermüllung im Bereich des Lehmannsfelsens und der Böschung am Riveufer 
 
1. Ist der Verwaltung das Müllproblem am und unterhalb des Lehmannsfelsen bekannt? 

(Müll und zerbrochene Glasflaschen in den Büschen bis hin zur Straße am Bootshaus 
Nr. 5) Wenn ja: Wie häufig und in welchem Umfang hat die Verwaltung die Beseitigung 
des Mülls in den letzten zwei Jahren vorgenommen? 

2. Wie häufig waren Ordnungsamt und Polizei am und um den Lehmannsfelsen in den 
vergangenen zwei Jahren im Einsatz? 

3. Inwiefern ist gerade in den kommenden Sommermonaten eine Verschärfung des 
Problems zu erwarten? Und wenn ja: Was unternimmt die Stadtverwaltung, um künftig 
Vermüllung am Lehmannsfelsen zu unterbinden? 

4. Inwiefern sind die Kletterrouten, die am unteren Lehmannsfelsen beginnen, von der 
Vermüllung/den Glasscherben betroffen? 

5. Wer hat die Schilder „Vorsicht. Personen unterhalb. Keine Gegenstände werfen. 
Lebensgefahr!“ an den Zäunen am oberen Ende des Lehmannsfelsen angebracht? 

 

  
 

  
 


